

Titular cubano de Exteriores califica de positivas relaciones con Timor Leste



Maubere Lorosae da Silva Horta (I) y Bruno Rodríguez (D).

La Habana, 20 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, calificó de positivos los vínculos de amistad y colaboración de su país con Timor Leste.

A través de su cuenta oficial en Twitter, el canciller informó sobre el recibimiento al embajador de esa nación asiática, Maubere Lorosae da Silva Horta, quien termina su misión en La Habana.

'Destacamos las positivas relaciones de amistad y cooperación, especialmente en la esfera médica', escribió Rodríguez en esa plataforma.

Ambos países establecieron vínculos diplomáticos el 20 de mayo de 2002.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257976-titular-cubano-de-exteriore-califica-de-positivas-relaciones-con-timor-leste>



Radio Habana Cuba